

# Grupo Amigos del Patrimonio de Pando

Un grupo creado para hacer permanente el reconocimiento y memoria de la obra material e inmaterial de nuestros mayores.

**Antecedentes.** - Al cumplir Pando sus 220 años de fundado, se creó un grupo mixto, gubernamental y privado, para la realización de los festejos de tan importante aniversario.

**La historia.** - Cumplida con éxito la idea original, un grupo independiente maduró el proyecto de hacer permanentes los valores patrimoniales logrados en Pando y los que siguieran en más.

Con Personería Jurídica en trámite y definidos sus objetivos, su primera acción fue organizar un Desfile de Caballería Gaucha en octubre de 2008, recordando y reviviendo nuestras más caras tradiciones y en coincidencia con la celebración del evento anual de Los Días del Patrimonio.

Desde el inicio fue un éxito por la aceptación de los pandenses, lo que hizo permanente su realización año a año hasta la fecha, resultando una tarjeta de presentación con marca registrada del Grupo.

Sus fundadores fueron: Andrea Baccino, María Rosa Bernadet, Angela Bernardo, Cristina Bonifacio, Nilda Cigliuti, Juan Pablo Deus Rodríguez, Waldemar Deus, Juan J. Fuentes, Elena C. Garrido, Olga Iriarte, Martín Lasarte, Alfredo Mazzei, Claudia Markjanovich, María José Martínez, Eduardo Martino, Angélica M. Nion, Pablo Raña, Raúl Renom, Oscar Rodríguez Bernadet, Marcela Rodríguez Cigliuti, Natalia Rodríguez, Araceli Solano, Ma. Del Carmen Varela.

La actual Comisión Directiva está constituida por: Presidente Oscar Rodríguez Bernadet, Vicepresidente Alfredo Mazzei, Secretario Martín Lasarte, Tesorero Juan J. Fuentes, Vocales: Eduardo Martino, Elena Garrido, Raúl Renom y Nelson Búrmida.

A través de los años citaremos algunos de los eventos realizados en ocasión de celebraciones, homenajes, participación en Los Días del Patrimonio. Detallamos algunos de ellos y solamente a modo de ejemplo: Instalación de la Cápsula del Tiempo en la Plaza Constitución, Festival del Tango, nominación de la Avda. Teresa Gaytán, homenaje y placa a la escritora Armonía Somers, visitas guiadas a los lugares de interés patrimonial, actos culturales varios, Festivales Folklóricos en el Parque de Pando, etc.

En reconocimiento a la labor del Grupo, el afamado pintor pandense Febo Aycardo, donó una de sus obras motivada en el Arco de ingreso al Parque Artigas de Pando, tomado como símbolo en el logotipo que identifica a la institución.

El Grupo Amigos del Patrimonio de Pando está abierto a todos quienes deseen integrarlo para contribuir a la salvaguarda del Patrimonio y las Tradiciones pandenses.

